



岐阜市ゼロカーボンシティ宣言

～ゼロカーボンの「みらい」をめざして みんなで「いま」からとりくむ 脱炭素都市ぎふ～

岐阜市は、清流長良川や緑豊かな金華山など、美しい自然に恵まれたまちです。

私たちは、長きに亘り、この豊かな環境を享受し、共生しながら、生活や産業、文化、歴史を育んできました。

しかし、近年、地球温暖化に起因するといわれる気候変動により、世界的に深刻な自然災害が発生し、本市においても、気温の上昇や大雨の増加とともに、自然生態系や水資源、市民生活や産業など、様々な分野において、その影響が顕在化しています。

今を生きる私たち一人ひとりは、この地球温暖化の問題を共有し、そして、脱炭素の行動に真摯に取り組み、本市の恵み豊かな環境と安心できる生活を、未来を担う子ども達に継承していかなければなりません。

また、積極的に脱炭素の取り組みを進めることは、これまでの産業構造や経済社会の変革をもたらし、大きな成長に繋がるチャンスあります。

そこで、本市は、2050年までに温室効果ガスの排出量を実質ゼロにすることを目指し、市民・事業者・行政の「オール岐阜」の力を結集し、「ゼロカーボンシティ」の実現にチャレンジすることをここに宣言します。

令和5年5月18日

岐阜市長 柴橋正直